
 

 

Rechenschaftsbericht 
 

Berlin,  26.02.2024 
 
 

Sehr geehrte Mitglieder des Fördervereins, 
 
lassen wir auf unserer heutigen Mitgliederversammlung Revue passieren, was 2023 mit 
Hilfe des Fördervereins erreicht wurde. 
 
Die Einnahmen des letzten Jahres resultieren aus den Mitgliedsbeiträgen in Höhe von 
1434 €, die aufgrund des eingeführten Lastschriftverfahrens nun wirklich vollständig 
und regelmäßig eingehen  sowie aus Spenden und den Einnahmen durch die Verwaltung 
der Schließfächer in Höhe von ca. 5500 €. 
 
Auf unseren Vorstandssitzungen beraten wir regelmäßig,  wie wir diese Gelder verteilen 
und machen uns außerdem Gedanken darüber, wie der Förderverein auch auf andere 
Art und Weise das Schulleben unterstützen kann. 
 
So werden am Siemens-Gymnasium traditionell viele Wettbewerbe durchgeführt,  für 
die der Förderverein  Preise für die besten Schüler bzw. Klassen sponsert bzw. sich an 
den Auslagen für Materialien o.ä. beteiligt. 
Im letzten Jahr stellten wir ca. 200 € für die „Ethik-Challenge“, ca. 168 € für den 
Wettbewerb „Lebende Antike“  sowie ca. 112 € für den „Debattierwettbewerb“  zur 
Verfügung. 
 
Ebenfalls werden alle Schüler, die am Känguru-Wettkampf der Mathematik teilnehmen 
von uns unterstützt, indem wir einen Teil der Startgebühren übernehmen. Die Summe 
belief sich im letzten Jahr auf 288 €. Und auch das Startgeld für die Teilnehmer am 
Minimarathon in Höhe von 66 € haben wir bezahlt. 
 
Zum Ende des Schuljahres fanden wieder die Siemensgames statt. Die Sportkurse 
organisierten einen erlebnisreichen Sporttag mit alten, aber auch neuen 
ungewöhnlichen Sportwettkämpfen.  
Dieser Tag hat allen Beteiligten viel Spaß gemacht. Der Förderverein finanzierte hier  
mit 200 € ein sportliches Event für die siegreiche Klasse. 
 
Im Herbst fanden die Bundesjugendspiele statt. Schülerinnen und Schüler der Klassen 8c 
und 10e halfen dabei, dass die Wettkämpfe reibungslos durchgeführt werden konnten, 
wofür wir uns mit 100 € bedankten, die für Naschereien u.ä. ausgegeben wurden. 
 
Auch für Auszeichnungen und Danksagungen liefert der Förderverein regelmäßig die 
notwendigen Finanzen. 
So erhielten die Abiturienten, wie gewohnt, Blumen im Wert von 230 € zur Übergabe 
ihrer Zeugnisse sowie Anerkennungspreise für insgesamt etwa 45 €.  
Ebenfalls wurden die Zehntklässler  anlässlich der Übergabe ihrer MSA-Zeugnisse mit 
Blumen im Wert von 180 € bedacht. 
 
 



 

 
 
Und etwa 65 € stellten wir für Preise der Fachbereiche Mathe und Sport zur Verfügung, 
mit denen Schüler während der Dankeschönveranstaltung am Ende des Schuljahres 
geehrt wurden. 
 
Als Dankeschön für seine Arbeit im Schülerbüro überreichten wir Marc ein Geschenk im 
Wert von 50 €. 
 
 
Wie schon in den letzten Jahren, haben wir wieder ein großes Projekt gesucht, welches 
wir unterstützen können. 
 
Die Entscheidung fiel auch dieses Jahr auf die Technik-AG, der wir mit insgesamt fast 
3000 € für ein digitales Mischpult sowie für Subwoofer  weiterhelfen konnten. 
Die Mitglieder der Technik-AG kümmern sich bei allen schulischen Veranstaltungen um 
einen guten Ton und gutes Licht, ganz besonders natürlich bei den Veranstaltungen, die 
in der Aula stattfinden. So tragen sie mit dazu bei, dass auch nach außen ein gutes Bild 
unserer Schule geliefert wird. Wichtig ist uns, dass sich die „Techniker“ auch stets um 
Nachwuchs bemühen, damit das Fortbestehen dieser AG gesichert ist. 
 
Aber auch schulische Projekte werden durch unseren Verein gefördert, wie z.B. mit 
600 € ein Projekt des Fachbereiches Deutsch. Dieses Geld wurde anlässlich des 
bundesweiten Vorlesetages als Honorar benötigt. Hinzu kamen 15 € für die Gewinner 
des Vorlesetages. Ebenfalls erhielten die Teilnehmer des Snowcamps für zusätzlich 
anfallende Reisekosten eine Unterstützung in Höhe von  114 €, für den 
Frankreichaustausch finanzierten wir Auslagen in Höhe von ca. 145 € und für den 
Schlittschuhwandertag der 7. Klassen 100 € für das Trainerhonorar. 
Das Social-Media-Team der Schule hat zur Vervollständigung ihrer Ausstattung ca. 80 € 
erhalten und für die erste Fahrt der Gesamtschülervertretung stellten wir 1025 € für die 
Busfahrt zur Verfügung. 
 
Bleiben am Schluss noch die regelmäßig wiederkehrenden Verwaltungskosten: 
Die laufenden Bankgebühren  haben sich 2023 durch den Wechsel der Bank stark 
reduziert und beliefen sich auf etwa 14 €.  
Für den Wasserspender wurden zum Nachkaufen von Gasflaschen ca. 120 € 
bereitgestellt. 
Und im Verlauf des Schuljahres wurden im Rahmen der Schließfächer-Verwaltung  650 
€ an Schlüsselpfand an diejenigen Schüler zurückgezahlt, die die Schule verlassen.  
Für ca. 110 € wurden Ersatzschlüssel organisiert sowie für ca. 115 € ein 
Schlüsselschrank für die Schließfächerschlüssel. 
 
 
 
 
Ich danke für Ihre Aufmerksamkeit. 
 
 


